

# iPad geht in den Harz!

13.04.2022

## **Nun endlich konnte der Losentscheid herbeigeführt werden zu unserer Mitgliederwerbeaktion: Das iPad geht in den Harz!**

„*Ich freue mich wirklich sehr*“, sagt Gewinner Karl-Hans Krieghoff vom KED des PK Bad Lauterberg. „Normalerweise ist meine Frau der Glückspilz von uns beiden“.

Diesmal hatte er in der Mitgliederwerbeaktion - bis zum 31.12.21 wurde unter allen Neumitgliedern im BDK LV Niedersachsen ein iPad verlost - das Glück auf seiner Seite.

Am 7. April wurde das mit einer persönlichen Gravur versehene iPad von Martin Hoffmann (Sprecher Junge Kripo) und Sarah Hillebrenner (stellv. Landesvorsitzende) übergeben.

Karl-Hans berichtet, dass er schon lange mit dem Gedanken gespielt habe, in den BDK einzutreten. Nicht zuletzt hätten ihn die Inhalte auf der Homepage überzeugt, mit denen er sich identifizieren könne.

Das hören wir natürlich gerne und begrüßen ihn - und auch alle weiteren Neumitglieder - ganz herzlich im BDK!

Der Geschäftsführende Landesvorstand